



PumaKatari ingresó a La Paz pese al intento de bloqueo

La jornada de estreno de los 61 buses municipales de la flota PumaKatari que modernizarán el sistema de transporte en La Paz quedó deslucida ante el intento de chóferes sindicalizados de bloquear el recorrido de los motorizados en su primer día de uso. "Fuera abusivos" y "Bienvenido PumaKatari" fueron las consignas de los vecinos impidiendo que el intento de violencia llegue a niveles lamentables.

La Paz celebró la llegada de los buses porque son la alternativa ante las arbitrariedades del transporte público que pretende conservar el monopolio en el servicio.

El alcalde de La Paz, Luis Revilla, anunció que el servicio de transporte masivo entrará en vigencia dentro de tres a cuatro semanas.

"Hace tiempo, los paceños hemos decidido trabajar y hacer realidad un transporte público decente como el que se merece nuestra ciudad", afirmó.

Los ciudadanos defendieron y aplaudieron la iniciativa desde los lugares por donde paseó la flota de vehículos.

Inf. Pág. 6, 1er Cuerpo

Expertos aseguran que incremento de pasajes elevaría precio de productos y servicios

Transporte inflaciona la economía boliviana

• *Determinaciones arbitrarias de empresas de transporte terrestre responderían a la falta de control, planificación y coordinación desde entidades estatales.*

Históricamente, el costo de los pasajes de transporte incide en el crecimiento de la inflación; entonces la elevación arbitraria en el rubro interdepartamental provocará automáticamente el alza en el costo de vida para los bolivianos, coincidieron en señalar el economista Armando Méndez, el politólogo Marcelo Silva y el exvicepresidente de la República, Víctor Hugo Cárdenas, en análisis efectuado para **EL DIARIO**.

El incremento de pasajes del transporte interdepartamental que todavía no fue oficializado por la Autoridad de Regulación y Fiscalización de Telecomunicaciones y Transportes (ATT), al no estar debidamente controlado está ocasionando una especie de efecto "bola de nieve" que al envolver a otras actividades productivas, hace que los costos se eleven irremediamente.

Según Méndez, el país vive

una etapa de incremento de precios permanente e hizo énfasis en que una prioridad económica del Gobierno es la de controlar la inflación con una serie de medidas aplicadas desde el Banco Central de Bolivia (BCB) y otras instancias, sin embargo el costo del transporte incide en el precio de los productos básicos de la canasta familiar.

Silva observa que el incremento de pasajes interdepartamental, interciudad y municipal

tendrá un efecto multiplicador en el aumento de precios de algunos productos, perjudicando la economía planificada de la mayoría de las familias.

En tanto, Víctor Hugo Cárdenas observó que la determinación del incremento de pasajes interdepartamentales fue producto de una actuación desordenada y descoordinada por parte de la ATT.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Hoy en Ciencia y Computación



¿Olvidaste tu clave de acceso?

Las claves o passwords son piezas fundamentales en la seguridad de los usuarios, tanto para utilizar una computadora, para mandar un correo electrónico o simplemente para utilizar nuestra cuenta de la red social. Pero existe un problema y es que a veces olvidamos nuestra clave de acceso, ya sea porque la cambiamos a una más difícil o por otras distintas razones. Veamos en esta oportunidad la propuesta de algunas empresas para eliminar las claves de acceso a sus servicios.



Niños palestinos piden ayuda a ONU para recuperar su balón

Jerusalén, 5 ene (EFE).- Un grupo de niños palestinos ha enviado una carta al secretario general de la ONU, Ban Ki-Moon, para solicitar su ayuda en la recuperación de un balón de fútbol que cayó sobre territorio palestino controlado por Israel.

Los hechos ocurrieron hace unos días en la localidad cisjordana de Kafer Sur, en el distrito de Tulkarem, cuando un grupo de niños jugaba al fútbol, informó la agencia palestina Maan.

Uno de ellos le propinó un fuerte puntapié a la pelota y la mandó a una zona controlada por el Ejército israelí, delimitada por una valla alambrada de seguridad que impide el acceso.

Son **1224** días y la injusticia continúa.



La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora **no muestra los resultados.**

SOBOCE, propone una solución.

El Gobierno comete una **arbitraria expropiación.**

